

## ADÁN Y EVA DESOBEDECEN A DIOS

**Objetivo:** Comprender la importancia de la obediencia a Dios y las consecuencias de desobedecerle, a través de la historia de Adán y Eva.

### Lea atentamente

Dios creó a Adán y Eva, los puso en el jardín del Edén y les dio todo lo que necesitaban: hermosos árboles, agua fresca, animales para cuidar, y la compañía del uno al otro. Dios les dijo que podían comer de todos los árboles del jardín, excepto de uno: el árbol del conocimiento del bien y del mal. Si comían de ese árbol, morirían.

Pero, un día, Eva estaba cerca de ese árbol y una serpiente (que representaba al mal) le habló. La serpiente la convenció de que no pasaría nada si comían del fruto prohibido. Eva, entonces, decidió comer del fruto y también le dio a Adán, quien lo comió sin pensarlo.

De repente, se dieron cuenta de que estaban desnudos y se sintieron avergonzados. Entonces, intentaron esconderse de Dios cuando Él los buscó en el jardín. Dios, al ver lo que había sucedido, les preguntó por qué lo habían hecho. Adán culpó a Eva, y Eva culpó a la serpiente. Sin embargo, ninguno de ellos asumió su responsabilidad por la desobediencia.

Dios, triste por lo que había sucedido, les dijo que ahora tendrían que abandonar el jardín. La vida fuera del Edén sería mucho más difícil. Adán tendría que trabajar arduamente para conseguir su comida, y Eva sufriría dolores al tener hijos. La serpiente también fue castigada, y se convirtió en un animal que arrastra su cuerpo sobre el suelo.

La historia de Adán y Eva nos enseña que cuando desobedecemos a Dios, las consecuencias pueden ser dolorosas. Dios nos da reglas para cuidarnos y protegernos, y Él siempre espera que le obedezcamos. Aunque Adán y Eva desobedecieron, Dios no los abandonó; los cuidó y les dio la oportunidad de seguir adelante, pero las consecuencias de su desobediencia cambiaron todo para ellos y para nosotros.

### Actividades

#### 1. Responde en tu cuaderno las siguientes preguntas

- ¿Qué les dio Dios a Adán y Eva cuando los puso en el jardín del Edén?
- ¿De qué árbol no podían comer Adán y Eva?
- ¿Qué representaba la serpiente?
- ¿Qué nos enseña la historia de Adán y Eva?

## 2. Selecciona la respuesta correcta

- ¿Qué hizo la serpiente en el jardín del Edén?
  - Ayudó a Adán a trabajar
  - Convenció a Eva para que comiera del fruto prohibido
  - Le dijo a Adán que no podía comer del árbol
- ¿Qué sintieron Adán y Eva después de comer del fruto prohibido?
  - Alegría
  - Vergüenza
  - Gratitud
- ¿Qué hizo Dios cuando vio que Adán y Eva desobedecieron?
  - Los perdonó de inmediato
  - Les preguntó por qué lo hicieron
  - Los recompensó por su valentía
- ¿Qué les pasó a Adán y Eva después de desobedecer a Dios?
  - Fueron castigados y expulsados del Edén
  - Se quedaron en el jardín y vivieron felices
  - Fueron premiados con más regalos
- ¿Cuál fue la consecuencia para Adán después de desobedecer a Dios?
  - Tendría que trabajar duro para conseguir comida
  - Viviría eternamente sin preocupaciones
  - Tendría muchos amigos
- ¿Qué le sucedió a Eva después de desobedecer a Dios?
  - No tendría hijos
  - Tendría dolores al tener hijos
  - Viviría feliz sin dificultades
- ¿Cómo intentaron Adán y Eva ocultarse de Dios?
  - Se escondieron detrás de los árboles
  - Se cubrieron con hojas
  - Se fueron al río
- ¿Por qué la serpiente fue castigada?
  - Porque ayudó a Adán y Eva
  - Porque engañó a Eva para que desobedeciera a Dios
  - Porque fue muy obediente